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射水市教育委員会１１月定例会会議録 

 

 

Ⅰ 開会日時 令和３年１１月２４日（水）      

開会 午後３時００分 

       閉会 午後４時１０分 

Ⅱ 会議場所 市役所３階 会議室３０２ 

 

Ⅲ 出席委員 

  金谷教育長、眞岸委員、宮原委員、野上委員、村上委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

原事務局長、杉高事務局次長、久々江事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）、中川   

学校教育課長、小竹教育センター長、北村スポーツ施設整備班長、安元学校教育課長

補佐、高井学校教育課総務企画係長 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午後３時００分、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

   承認された。 

 
２ 事務局報告 
（１）令和３年度１１月臨時会会期日程（案）について 
   事務局長が資料１に基づき説明した。 
（２）射水市立歌の森小学校プール改築（建築主体）工事請負契約について 
   事務局長が資料２に基づき説明した。  
（３）令和３年度１２月定例会会期日程（案）について 
   事務局長が資料３に基づき説明した。 

（４）令和３年１２月一般会計補正予算（案）説明書（教育委員会関係） 
   事務局長が資料４に基づき説明した。 
（５）射水市フットボールセンター条例の制定について 
   事務局長が資料５に基づき説明した。 
（６）射水市体育施設条例及び海竜スポーツランド条例の一部改正について 
   事務局長が資料６に基づき説明した。 

 
３ 各課等の連絡事項及び報告事項 
（１）射水市学校部活動在り方検討会の設置について 
   学校教育課長が資料７に基づき説明した。 
（２）第１回射水市学校部活動在り方検討会 会議概要 
   学校教育課長が資料８に基づき説明した。 
（３）令和４年射水市成人式の実施について 
   教育委員会事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が資料９に基づき説明した。 
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（４）市内体育施設における公共施設予約管理システムの導入について 

    スポーツ施設整備班長が資料１０に基づき説明した。 

 （５）射水市元旦マラソン２０２２の実施について 
    スポーツ施設整備班長が資料１１に基づき説明した。 

 （６）教育委員会行事予定 
    学校教育課総務企画係長が資料１２に基づき説明した。 
 

４ その他 
（１）次回教育委員会の開催日時について 
   １２月定例会 １２月２８日（火）午前９時３０分から 市庁舎４０１会議室 
 
５ 議 事 
（１）射水市立歌の森小学校プール改築（建築主体）工事請負契約について 
［委 員］ せっかく新しいプールを造るのに、来年８月完成予定である。 

もう少し早く終わることができないのか。 

プール開きは行うにしても、子ども達が授業で効果的な活用はできない 

のではないか。 

[事務局]  本来であれば１２月議会に議案を提出し議決をいただくこととなるが、

早期の工事実施に向けて１１月市議会臨時会にて議案として提出をした。 

     事務局としては、最短の日程と考えている。工事が早く終わるようであれ

ば柔軟に対応したい。  

   [委 員]  子ども達にはたくさんプールに入って喜んでほしいと考えている。 

  

 （２）第１回射水市学校部活動在り方検討会 会議概要 

   [委 員]  今回は、第一段階の話を共通理解ができたということである。 

これから調整が大変だと思うが、子ども達のためになるような話し合い 

や調整をお願いしたい。 

 
（３）令和４年射水市成人式の実施について 

   [委 員]  令和３年の式典と同様で、アトラクション等はしないのか。 

  ［事務局］ そのとおりである。 

  ［委 員］ 式典会場については、高周波文化ホールも良かったと感じている。 

アルビス小杉総合体育センターに会場を変更する理由は。 

これからも２部制で実施していくのか。 

  ［事務局］ 高周波文化ホールが空いていなかったためである。ただ、令和４年５月 

に実施の二十歳の集いからは、高周波文化ホールで実施したいと考えてい 

る。 

また、２部制については、コロナの感染が完全に終息した状況ではない

ため、密を避けることから継続したいと考えている。１部制に戻すタイミ

ングについては、感染状況もみながら検討していきたい。 

 

 （４）市内体育施設における公共施設予約管理システムの導入について 
  ［委 員］ 文化施設においても一部導入するとあるが、どこの施設か。 

  ［事務局］ 高周波文化ホール、小杉ラポール、大門総合会館の会議室部分である。 

  ［委 員］ このシステムは２４時間予約可能となるのか。 

  ［事務局］ そうである。 
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 ［委 員］ １か月前からの予約とあるが、年度初めに仮予約等はできないのか。 

  ［事務局］ スポーツ少年団など施設を定期的に使用している団体や大きな大会につ

いては、あらかじめ予約をすることができる。 

  ［委 員］ ＩＤを１回取得すれば、市内体育施設の予約はすべて大丈夫なのか。 

  ［事務局］ そのとおりである。 

  

（５）その他 

［委 員］ 本日、愛知県の中学校で大変痛ましいニュースがあった。 

      各学校ではアンケートやＱＵ、気がかりポストなどにより、気になる児童 

生徒に対して早急に対応をお願いしたい。アンテナを高くお願いしたい。 

   

午後４時１０分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。 


